

Paris, le 15 mars 2010

91% de taux de participation aux élections confédérales de l'UMIH.

MM. Roland HEGUY et Hervé BECAM ont été élus à la tête de l'UMIH avec 80,2% des voix exprimées.

Le vote des indépendants, hors GNC, représente 88,6% de la participation, et MM. Roland HEGUY et Hervé BECAM ont été élus avec 73,5% des suffrages des indépendants.

Après avoir rendu hommage à MM. Pierre-Paul ALFONSI et Alain PAULIN, qui ont recueilli 19,8% des voix, MM. Roland HEGUY et Hervé BECAM ont déclaré souhaiter se mettre rapidement au travail autour de 5 axes prioritaires :

- le social, l'emploi et la formation
- les finances, le juridique et le réglementaire
- la qualité, le développement durable et l'accessibilité
- l'Europe, les régions et les départements
- la communication interne et externe.

L'UMIH est en ordre de marche et compte sur tous ses adhérents pour reprendre le travail dans la sérénité.

Contacts presse :

Service communication : 01 44 94 19 94 ou communication@umih.asso.fr

A propos de l'UMIH :

L'UMIH - Union des Métiers et des Industries de l'Hôtellerie - est la **1ère organisation patronale professionnelle du secteur des CHR en France**. Plus de **80 000 adhérents** - issus de l'hôtellerie indépendante, des chaînes volontaires et intégrées, de la restauration traditionnelle et étoilée, des cafés et du monde de la nuit - adhèrent volontairement à l'UMIH. Bénéficiant d'un solide maillage national, l'UMIH compte **102 bureaux** à travers l'Hexagone et dans les DOM-TOM. Organisée autour de grands axes - l'économie, le social, la fiscalité, le juridique, la communication - l'UMIH défend les intérêts des entreprises du secteur et est force de proposition auprès pouvoirs publics français et européens, à travers un lobbying permanent.



UNION DES METIERS
ET DES INDUSTRIES DE L'HOTELLERIE